
Conférence « Haguenau et le Nord Alsace, terre de basket de 1920 à aujourd'hui »

A l'occasion des 50 ans de la Maison des Sports, la Ville de Haguenau organise une soirée placée sous le signe de l'histoire et du sport. Une conférence et deux expositions thématiques seront proposées au public vendredi 15 novembre à 19h.

La conférence « Haguenau et le Nord Alsace, terre de basket de 1920 à aujourd'hui »

Une conférence qui retrace l'histoire du basket sur notre territoire au fil des décennies.

« Pour comprendre le succès du basket, il faut se replonger dans le début des années 20. Le basket est un sport américain arrivé dès 1919 en Alsace grâce aux foyers du soldat de l'Union franco-américaine. À Haguenau, Eugène Gaestel, de retour des États-Unis où il a pratiqué plusieurs activités physiques, devient le fervent promoteur de ce sport qu'il veut développer en mobilisant les clubs et les associations de la ville. Ici, c'est le basket féminin qui se développe avec succès : ce sont les années folles du basket féminin à Haguenau [...] ».

Conférence présentée par **Stéphanie Priester**, professeure agrégée d'EPS à la Faculté des Sciences du Sport.

Deux expositions inédites

- Les 50 ans de la Maison des Sports

Une plongée dans le passé avec de nombreuses photos d'archives de la Maison des Sports de sa construction à aujourd'hui, les différents clubs qui s'y sont entraînés et y ont disputé des matchs, les grands événements...

- L'Alsace, une terre de sport

Pour découvrir toute l'histoire du sport dans notre région de 1850 à 1940.
« Par son histoire mouvementée et l'instabilité de ses frontières, l'Alsace a entretenu depuis le milieu du XIXe siècle des rapports singuliers avec les domaines politique, religieux, social ou économique. Le sport, activité qui a rythmé le quotidien des Alsaciens, n'est pas resté à l'écart de ces grands sujets. Les choix de pratiques, la promotion d'événements sportifs ou encore l'organisation associative ont été profondément influencés par le contexte local. Le sport alsacien a souvent servi d'exemple en France et en Allemagne par son dynamisme, sa richesse mais aussi son originalité.

Qu'est-ce qui fait la spécificité du sport dans une région frontalière soumise à des

CONTACT PRESSE

Elise SONNTAG

03 88 90 67 19

elise.sonntag@agglo-haguenau.fr

changements de souveraineté nationale ? Comment s'organise sa pratique au quotidien ? Quelles activités et quels lieux sont privilégiés ? [...] ».

Maison des Sports - 8 rue du Tournoi 67500 Haguenau
Entrée gratuite